



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	29/01/2023	LEGISLATIVO

ESPINOSA CHÁZARO

La coalición no es sólo del PAN

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, manifestó que la alianza Va por México no es exclusiva del PAN, luego de que determinara que Acción Nacional elegiría al candidato para la Ciudad de México y para la sucesión presidencial del 2024.

“La coalición es de la gente, quien nos obliga a ir juntos, que nos demanda ser vehículos de la ciudadanía, es justamente la propia gente; entonces, nosotros estamos obligados a tener un método de cara a la gente”, manifestó.

Expresó su respaldo a que el candidato para 2024 sea el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

Tras inaugurar la plenaria de los diputados del PRD para el próximo periodo ordinario en el Congreso, consideró que el método para elegir al candidato presidencial debe ser abierto y democrático, y enfatizó que al PAN no le alcanzan los votos, por lo que necesita al PRD y al PRI.

EL DATO

Sin garantía

Tenemos que ir con el candidato que nos garantice o la candidata que nos garantice que le vamos a ganar a Morena y eso, pues no le alcanza al PAN, dijo Espinosa Cházaro.